

## Entretelones



Desde Alejandro Foxley a Felipe Larraín estarán presentes.

# Transición económica desde Teatinos 120: seminario reunirá a los ocho exministros de Hacienda desde 1990 hasta 2019

El próximo martes 13 de diciembre se reunirán los ocho exministros de Hacienda que ocuparon el cargo desde 1990 a 2010, período que se inició tras el retorno de la democracia y que fue clave para el crecimiento económico.

Organizado por la Facultad de Economía y Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile (Facea UC), el evento contará con la presencia de los exministros Alejandro Foxley (1990-1994), Eduardo Aninat (1994-1999), Manuel Marfán (1999-2000), Nicolás Eyzaguirre (2000-2006 y 2017-2018), Andrés Velasco (2006-2010), Felipe Larraín (2010-2014 y 2018-2019), Alberto Arenas (2014-2015) y Rodrigo Valdés (2015-2017).

El seminario lleva por título "La economía de la transición desde Teatinos 120" y

contará con un saludo de bienvenida del rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez. Luego, el conversatorio se dividirá en tres paneles: el primero dedicado a los años 90, con Foxley, Aninat y Marfán, que será moderado por Verónica Mies, directora docente del Instituto de Economía UC; luego habrá un panel 2000, con Eyzaguirre y Velasco, moderado por Sergio Urzúa, académico de la Universidad de Maryland.

El último panel estará dedicado a la década del 2010, con Larraín, Arenas y Valdés y será presentado por el decano de la Facultad de Economía y Administración UC, José Miguel Sánchez. El académico destacó la importancia de esta iniciativa, donde los ex titulares de Teatinos 120 expondrán sobre los principales logros y de-

safíos de su gestión a cargo de las cuentas fiscales de Chile durante la transición. "No podemos desconocer la historia reciente para poder hacernos cargo de los desafíos económicos del futuro", destacó José Miguel Sánchez.

Respecto al formato, el decano explicó que en cada sesión las exautoridades expondrán sobre los hitos de su período, para después intercambiar puntos de vista en un debate moderado por los académicos ya mencionados. El evento —que se realizará en la Casa Central de la UC— tendrá cupos limitados. "Confiamos en que esta actividad y los testimonios de quienes lideraron las finanzas públicas en períodos decisivos para el desarrollo nacional contribuyan al debate y la reflexión", agregó el decano.